
30 DE DICIEMBRE DE 2021. 

 

DIPUTADO RUBÉN ANTONIO ZUARTH ESQUINCA, DEL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. 

 

PARA ARGUMENTAR SOBRE LA PROPUESTA.  

 

Buenos días. Presidenta nada más hacer dos precisiones, primero preguntarle si este 

oficio fue recibido el día 21 de diciembre del 2021, prácticamente 9 días después, 9 

días después se nos da a conocer, preguntarle presidenta con todo el respeto, que 

pasaron en estos 9 días, porque hasta hoy, por lo menos en la Jucopo no hemos 

tocado ese tema, ni en comisiones, yo le preguntaría que paso en esos 9 días y quien 

hace la propuesta, digo si hoy en el caso particular su servidor, hoy está conociendo 

de este asunto de obvia y urgente resolución prácticamente al entrar a la puerta del 

congreso del Estado. Me gustaría por favor que me disipara esas dos dudas y 

nuevamente se decide al vapor, creo no se hizo el análisis social y político para dar 

una solución de fondo un parche, un curita, ante una hemorragia social, yo creo que 

ya se necesita una cirugía mayor lástima que no hay cirujanos eficaces en lugar de 

estar aquí los operadores del congreso, deberían de estar allá en Oxchuc, 

construyendo acuerdos y buscando la gobernabilidad y la paz social. Una vez más el 

congreso lo he venido diciendo, lo he venido reiterando es una lástima que la estén 

convirtiendo en una oficina de trámites muy buenas noches. Lástima que muchos 

compañeros no tendrán un feliz año nuevo. 


